

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, a 15 de octubre de 2009

Asunto: manifestación de Ebro Puleva en relación con los negocios de SOS.

Por la presente les comunicamos, en relación con la noticia aparecida hoy en un medio de comunicación económico, que Ebro Puleva, S.A. no ha iniciado por el momento ningún procedimiento de negociación formal ni ha firmado ningún acuerdo de confidencialidad para la compra del negocio arrocero de SOS ni de ningún otro de dicha compañía.

Ello sin perjuicio del interés que pueda tener Ebro Puleva en la posible compra de alguno de los referidos negocios, dada su condición de participante activo en el sector del arroz y en otros negocios alimentarios.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración.

Atentamente,

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración